## ハンドボール部員への支援活動報告

## 泗商ハンドボール部同窓生の会

3月17日に泗商体育館に於いて、「同窓生の会」役員により、ハンドボール部員への激励金を贈呈しました。
★ 渡邉浩司校長、蛭川監督にもご参列をいただき、中村会長より今谷キャップテンに、激励の言葉とともに
★ 激励金が贈呈されました。

当日は、3月24日から開催される山梨県での全国選抜大会に向け練習に励んでおり、大会での健闘を役員
☆ 一同で激励しました。現在、部員は1年生6名と2年生6名の少数精鋭のチームで、4月より新しく1年生を
☆ 迎え、8月の全国高校総体、9月に三重県で開催される国民体育大会に向け、更にチームの強化を図ると、蛭川
☆ 監督のコメントがありました。

7 チームは、"日本一・三重国体で優勝"を目標としており、9 月に伊賀市「三重県立ゆめドームうえの」で開催☆ ☆ 。 。 。 。



☆ ☆ ☆

☆





 $\stackrel{\wedge}{\sim}$ 

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Leftrightarrow}$ 

会員 69 名よりの激励金を贈呈



渡邉校長(前列中央)蛭川監督(後列右側)

選抜大会に向け練習







会員募集中 年間会費(1,000円)で現役部員を支援します。

\*\*\*\*\*\*\*

お問合せは事務局までご連絡ください。

事務局 鈴木 久衛 (63回生) TEL059-331-7808 伊藤 吉訓 (70回生) TEL090-6462-2544

